



旭川市立緑が丘小学校 学校通信

緑小だより

令和4年10月31日(月)発行

学校教育目標

考える子ども
豊かな子ども
強い子ども

校長 内藤 奏子

10月22日に実施した学習発表会では、どの学年も実力を十分発揮した発表となりました。今年度は、緑が丘小学校運営協議員の〇〇様、〇〇様、〇〇様に子どもたちの発表をご観覧いただきました。感染症対策の徹底のもとに学習発表会が開催できたことを高く評価し、その下で、久しぶりに子どもが活動する場面を参観できたことと、どの学年もそれ以上に力を発揮していたことに、感激の言葉をいただきました。また、校外での子どもたちの様子をお伺いしたところ、登下校では気持ちのよい挨拶をしていることにお褒めの言葉をいただきつつ、車両の通行量が多い所での事故が起きないよう気を付けて、と心配されていました。

さて、子どもたちが学習発表会を成功させたこの力は、次への成長のステップにつなげたいところです。燃え尽きてしまって次に進めないことがないよう、発表したことで得た達成感を次の目標につなげるよう、各担任が授業改善や学校生活での過ごし方に工夫を加えているところです。「やる気スイッチ」などと言われるように、「やる気」の元となるきっかけは、人それぞれ違います。子どもが抱く意欲には大きく分けると、「良い成績をとりたい」意欲と、「周りの人と仲良くしたい」意欲の2つの方向が考えられます。「良い成績をとりたい」意欲が高い子は、努力家で学習熱心ですが、クラスの人とは親しくするのが苦手なことが多いようです。

一方、「周りの人と仲良くしたい」意欲が高い子は、友人からの誘いにはほとんど断ることがなく、仲間とワイワイやるのが好きですが、勉強や運動の成績にこだわって伸びようとする気持ちが少ない場合が多いようです。

達成感を次への原動力につなげるためには、自分と他の人との関わりである、協働意識が必要なのです。もし失敗して達成感を得られなくても、周囲との励ましによる協働意識により、次へのステップを踏み出す原動力になります。

運動会や学習発表会は、集団で取り組む学習です。より良い発表を目指して友だちや先生とともに工夫したり、力を合わせたりすることは、周囲との創意と協働の成果の表れです。子どもが高い知識・技能の習得とともに、仲間と協調してさらに成長するためには、2つの意欲が相互作用しているのです。

一人一人違う「やる気スイッチ」は、学校や家庭、地域で見守ってくださるたくさんの方々によって、スイッチオンのきっかけがつけられます。このきっかけを逃さず、子どもたちが健やかに成長していくことを期待しています。

【お知らせ】11月30日(水)の地域参観日は中止とします。

学習発表会(22日)

22日に予定通りに学習発表会を終えることができました。コロナ禍で、日によっては数名の欠席者がいる中、各学年・学級では練習にとっても苦労していましたが、子どもたちは、練習を重ねるたびに着実に進歩をみせ、当日は、どの学年も最高の発表を行うことができました。発表後の子どもたちの笑顔、安堵、そして充実感あふれる表情がとても素敵でした。



1年 なかよし はっぴょうかい♪



2年 おまつり広場!



3年 ミュージック アドベンチャー!



4年 チャレンジ!



5年 伝えよう 日本の文化



6年 Saturday noon fever!

読み聞かせ(27日)

開催が延期になっていた読み聞かせを行いました。旭川市のボランティアの方の協力を得て、定期的に行っている行事です。心待ちにしている子どもが多く、久しぶりの読み聞かせに、目を輝かせながら真剣に聞き入っている様子が見られました。



11月の学校行事

1	火	交通安全街頭指導・朝会 さわやかあいさつ DAY
2	水	保護者との懇談①
3	木	【祝日】文化の日
4	金	保護者との懇談②
7	月	保護者との懇談③ 「こころの劇場」6年鑑賞(動画配信)
8	火	保護者との懇談④
9	水	保護者との懇談⑤
10	木	保護者との懇談⑥
11	金	外国語活動(3・4年)
15	火	薬物乱用防止教室(6年) 3年校外学習
21	月	読書活動展(～12/9)
22	火	ALT 来校
23	水	【祝日】勤労感謝の日
25	金	諸費振替日
28	月	委員会

2年出前授業(26～28日)

校区のコープ札幌・ホンダカーズ・マクドナルドの方々を講師にお招きし、2年生生活科「町探検」の学習を行いました。1人1人の質問に、とてもいねいに分かりやすく回答頂きました。



4年社会見学(27日)

4年生が社会科で、旭川市博物館に社会見学を行いました。「郷土の伝統・文化と先人達」という単元で資料を上手に活用しながら、アイヌ文化や屯田兵や旭川の歴史などを詳しく学習しました。



校内絵画・版画展(10/17～11/11)

学習発表会の時に、ご覧になられた方もいるかと思いますが、来月の11日まで、子どもたちが授業の中で取り組んだ絵画や版画を廊下に掲示しています。それぞれが工夫を凝らし、個性を發揮した力作揃いです。個人懇談等で来校された際には、是非もう一度じっくりとご覧ください。





